

Lunes 3 de abril de 2017



“Solo hay un camino hacia la felicidad y es cesar de preocuparse por cosas que están fuera del alcance de tu voluntad”

Epíteto

TIPO DE CAMBIO FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.79

Euro

20.07

www.imcp.org.mx

ComUniCCo Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

Peso tiene el mejor trimestre de su historia

El peso mexicano hizo historia en el primer trimestre del 2017. La moneda se apreció 9.27% frente al dólar estadounidense, al pasar de 20.6400 a 18.7275 pesos por unidad, con lo que marcó el mejor trimestre desde que el tipo de cambio de México es de régimen de libre flotación, adoptado en diciembre de 1994. La apreciación del peso tuvo su clímax en marzo, cuando la moneda logró recuperarse frente el dólar 6.81%, su mejor mes desde abril de 1995; en aquella ocasión el peso se apreció 12.52%, al pasar de 6.7900 a 5.9400 pesos por billete verde. La recuperación que ha tenido la moneda mexicana se da después de la depreciación de 19.92% que sufrió en el 2016, con lo que marcó su peor año desde la crisis financiera y económica del 2008.

El Financiero

Con EPN, el crecimiento más bajo en 5 sexenios

Al cierre del sexenio del presidente Enrique Peña Nieto la economía habrá crecido en promedio 2.1 por ciento por año, el desempeño más bajo desde el sexenio de Miguel de la Madrid Hurtado (MMH). La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) dio a conocer los Pre-Criterios Generales de Política Económica, donde informó sobre sus expectativas de crecimiento en 2017 y 2018. Para este año se prevé que la economía crecerá 1.8 por ciento, que es la media del rango establecido, de 1.3 a 1.8 por ciento. Para 2018 la estimación es de 2.5 por ciento. Alejandro Cervantes, subdirector de análisis de Banorte, expuso que aunque es la tasa de crecimiento más baja desde MMH.

REFORMA

Quiere EU atajar disputas en TLC

Uno de los puntos que Estados Unidos buscaría en la renegociación del Tratado de Libre Comercio (TLC), sería modificar los mecanismos de solución de controversias. Una de las propuestas del borrador de la carta que se entregará al Congreso para notificar de la renegociación, establece que se buscará crear mecanismos que permitan reforzar las leyes comerciales estadounidenses con el fin de evitar que se abuse comercialmente con procedimientos como dumping o subsidios. La propuesta dice que se buscará resolver los conflictos y disputas de manera temprana a través de consultas así como buscar mejorar los mecanismos de cumplimiento.

Lunes 3 de abril de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Actualización de los exámenes de certificación profesional 2017

Modelo de informe fiscal 2016

Seguimiento del Folio 7.- Solicitud de Información del SAT. Contadores Públicos Inscritos ante AGAFF. Socio Activo y Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2016.

NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 31 de marzo de 2017 publicado en la página de Internet del SAT

SAT / Nueva publicación anticipada de la Primera Resolución de Modificaciones a la RMF para 2017. Diferimiento del cumplimiento de obligaciones del contratante y del contratista en actividades de subcontratación laboral al mes de julio y acumulación de la ganancia por la enajenación de bienes aportados a una SIBRA

SHCP / Decreto por el que se otorgan diversos beneficios fiscales a los contribuyentes de las zonas de los estados de Campeche y Tabasco que se indican

MILENIO

Hacienda recorta previsión de crecimiento para 2017

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público redujo a un rango de entre 1.3 y 2.3 por ciento su previsión de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2017, en los Pre Criterios Generales de Política Económica. En el documento entregado al Congreso de la Unión, Hacienda indica que para 2018 el gasto programable pagado, incluyendo la inversión de alto impacto económico y social, requerirá un ajuste a la baja de 43 mil 800 millones de pesos con respecto al Presupuesto de Egresos de 2017, equivalente a 0.2 por ciento del PIB.

EXCELSIOR

Todo esto han subido los precios de los alimentos básicos en sólo un mes

El costo de la canasta alimentaria, la cual contempla productos considerados indispensables para la despensa de un hogar, se encareció 4.1% mensual durante marzo, con lo que en el primer trimestre de 2017 acumula un aumento de 11.2 por ciento. De acuerdo con un levantamiento de precios realizado por Excelsior, para adquirir esta canasta básica se necesitó gastar 1,339 pesos el 28 de febrero pasado, cantidad que se elevó a 1,394 pesos con 50 centavos en un mes, tomando como referencia los precios de los mismos productos registrados el 31 de marzo, lo que representó un incremento de 55 pesos con 50 centavos.

La Razón

El bloque comercial en AL, 5a potencia mundial

Un bloque económico latinoamericano sumaría 5 billones de dólares y supondría la quinta economía del mundo, señaló el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) al insistir en la importancia de fortalecer la integración regional. “La región tiene un gran potencial (...). Integrada sería la quinta economía del mundo, por detrás de EU, la Unión Europea, China y Japón”, subrayó Santiago Levy, vicepresidente de Sectores y Conocimiento del BID en rueda de prensa en el marco de la reunión anual del organismo que concluyó ayer en Asunción, Paraguay. “Con 5 billones de dólares, se convertiría en un jugador muy importante en los mercados globales”, agregó al presentar el informe sobre comercio regional titulado “Caminos para Crecer en un Nuevo Mundo Comercial”.

Lunes 3 de abril de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(02/04/17)	6.50
TIIE 29 (31/03/17)	6.8350
TIIE 91 (31/03/17)	6.9350
TIIE 182 (29/03/16)	7.0274
CETES 28 (28/03/17)	6.43

Reservas internacionales (mdd)	
(24/03/2017)	175,014.8

Inflación anual

(Feb. 2016-Feb 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.86
Inflación subyacente *	4.26

Inflación mensual

(Feb. 2017, %)	
Inflación *	0.58
Inflación subyacente *	0.76
UDIS (03/04/17)	5.726892



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSIÓN

La deuda de EU se duplicará ante políticas de Trump

Es probable que la deuda de Estados Unidos se duplique como porcentaje de la economía en los próximos 30 años, de acuerdo con la Oficina de Presupuesto del Congreso (CBO, por sus siglas en inglés). Considerando la presión del presidente Donald Trump por grandes recortes de impuestos y la promesa de no tocar los principales motores de la deuda, el panorama podría empeorar. En este momento, la deuda del país asciende al 77% del PIB, el nivel más alto desde la época posterior a la Segunda Guerra Mundial. Si la ley actual se mantiene en vigor, está en vías de saltar al 150% en 2047, de acuerdo con las últimas proyecciones de presupuesto a largo plazo de la CBO.



Comerciantes estiman en más de 47 mil mdp derrama por Semana Santa

Las vacaciones de Semana Santa y Pascua, del 8 al 23 de abril, dejarán una derrama económica de 47 mil 613 millones de pesos, con un aumento de 2.5 por ciento respecto a 2016, estimó la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur). "Si bien es cierto que habrá un incremento, este será ligeramente menor que el de 2016, toda vez que los turistas se pueden mostrar cautelosos ante factores como el alza del dólar, aumento en el precio de las gasolinas, tasas de interés e inflación", precisó el presidente del organismo, Enrique Solana Sentíes. Pese a ello, agregó, se espera que 13 millones 252 mil turistas disfruten de los principales atractivos que hay en el país.



Exportación de carne de bovino crece 800 por ciento: Sagarpa

En los últimos 10 años, las exportaciones de carne de bovino registraron un aumento de casi 800 por ciento en el valor comercial, al pasar de 122 millones de dólares, en 2006, a mil 93 millones de dólares en 2016, informó la Secretaría de Agricultura. Expuso que en cuanto al volumen en 2015 las exportaciones de carne de res fueron de 161 mil 398 toneladas y la importación de 124 mil 207, lo que significó un saldo favorable en la balanza de 37 mil 191 toneladas, que representó un crecimiento de 17.7 por ciento. En esta etapa de diversificación de mercados, estudios preliminares indican que Europa es un mercado potencial para las exportaciones de carne de bovino mexicana.

Lunes 3 de abril de 2017



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 3 de abril

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del viernes 31 de marzo. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: SANTANDER -La mejora en expectativas de crecimiento para 2018 a 2.5 por ciento que anticipan los precleros publicados por Hacienda se suma a la mejora en la dinámica de la deuda interna y son los factores determinantes para la consolidación fiscal. Este factor de riesgo clave en México ha mejorado gracias al remanente de operación de Banxico con valor de 1.5 por ciento del PIB (vs 1.2 por ciento en 2016).



Colombianos buscan a cientos de familiares desaparecidos tras avalancha

Familias desesperadas y equipos de rescate buscaban el domingo a cientos de desaparecidos por el trágico desbordamiento de varios ríos en una ciudad selvática de Colombia, que cobró la vida de al menos 248 personas y redujo a escombros barrios enteros. Cientos de personas que sobrevivieron al desastre natural -uno de los peores en la historia reciente del país- permanecieron durante la noche en vela buscando a oscuras a sus seres queridos entre el lodo y las gigantescas piedras en Mocoa, una pequeña localidad cercana a la frontera con Ecuador y Perú.



Prevén vientos fuertes en el noroeste del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó que el frente frío 38 dejará de afectar el Territorio Nacional, sin embargo, la masa de aire frío asociada provocará vientos de componente norte en el litoral del Golfo de México. El reporte del organismo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) indicó que se prevé que el acercamiento de un nuevo frente frío al noroeste de México favorezca vientos fuertes con rachas superiores a 50 kilómetros por hora en Baja California, Sonora, Chihuahua y Durango. Mientras que la circulación anticiclónica en el Golfo de México continuará favoreciendo ambiente caluroso y vientos del sur y sureste con rachas superiores a 50 kilómetros por hora en los estados del centro de México, así como en la Península de Yucatán.